

Gedanke für heute



© greg199, Flickr.com / Lizenzfrei

Der Mensch denkt und Gott lenkt. Bezieht sich der Reim nur auf die Worte oder stimmt er auch im Leben?

Es reimt sich: denkt – lenkt!

Gott hat den Menschen die Gabe des Denkens geschenkt, genial! Salomo, König und Schriftsteller der Bibel*, präzisiert: „Das Herz des Menschen erdenkt sich seinen Weg, aber der Herr allein lenkt seinen Schritt.“

Ich plane, träume, mache mich auf den Weg. Und dann stelle ich fest: Es reimt sich im Leben nicht immer alles zwischen meinem Denken und Gottes Lenken.

Aber da ist eine Brücke, die Vertrauen heisst, nämlich damit rechnen, dass Gott mein Denken respektiert und mir gleichzeitig Schritt für Schritt auf meinem Weg vorangeht. Schliesslich stelle ich fest: Es reimt sich doch. Der Mensch denkt und Gott lenkt.

*Sprüche 16,9

Autor

Oberstleutnantin Ursula Dollé

Publiziert am

17.7.2017